



# laliga

## Iberoamericana de Organizaciones de la Sociedad Civil

### Encuentro de la Junta Directiva de la Liga Iberoamericana en Uruguay



El 6 y el 7 de octubre de 2013, se realizó el encuentro de la Junta Directiva de la Liga Iberoamericana en Piriápolis, Uruguay, aprovechando la

celebración de los 25 años del Abrojo (entidad socia anfitriona del encuentro).

El objetivo del encuentro fue finalizar el diseño del Plan Operativo de trabajo 2013-2015, que cuenta con tres ejes centrales:

1. Ciudadanía e Inclusión Social.
2. Infancia, Adolescencia y Juventud.
3. Sociedad Civil, Acción Pública y Política Regional.

Se definieron las líneas de trabajo y los espacios de encuentro más importantes en el calendario, así como la distribución de las responsabilidades y asunción de compromisos entre los presentes.

La Liga integra 30 organizaciones de la región iberoamericana que trabajan desde una perspectiva de derechos en programas, proyectos y acciones para la superación de la pobreza y la exclusión social, de la que Fundación Esplai es socia fundadora.